

“La voz: “El vientre es aún fecundo, del cual ha surgido la bestia inmundada, el vientre es aún fecundo, del cual ha surgido la bestia inmundada ...” Del libro Los blancos, los judíos y nosotros. Autora: Houria Bouteldja. Edit. Akal Interpueblos.

El imperio siempre obliga, emplea medios económicos, o militares, o políticos, incluyendo la subcontrata en todos o cualquiera de los medios de presión y derribo. Obama declaró que retorció el brazo al gobierno que no quería obedecer, Bolton dijo que si le molestan mata a todos, se puso a ello en Irak; Trump amenaza con hacer desaparecer bajo el fuego a Corea, amenaza a México, a la OMC, a Irán, a Siria, a Europa, a Rusia, a China, a Brasil e India, a Venezuela, a Cuba, a los emigrantes... promueve ejércitos de mercenarios, emplea a ejércitos de distintos países, usa a la OTAN, bloqueos, sanciones, multas en todo el mundo, rompe leyes, Tratados, Acuerdos; se queda con el dinero de los refugiados palestinos, abandona el Consejo de Derechos Humanos, se propone perseguir a los miembros, jueces, fiscales, empleados, de la Corte Penal Internacional, rompe el acuerdo con Irán, el de París sobre el clima, ... ¿domina?: el mundo en su conjunto, como vemos, no se entrega, ha cambiado, ahora se alían unos países con otros, buscan la cooperación, las relaciones independientes de EEUU, y si vamos más allá diremos que buscan relaciones independientes de occidente colonial.

Sin que la élite estadounidense deje de querer obligar a los demás países a rendirse ante sus intereses imperiales, ahora le llaman además “nacionales”, también busca internamente la explotación más miserable de la mayoría en su territorio, es el capitalismo: hace tan sólo unos días William Barber II, copresidente de la Organización de la Gente Pobre (PPC por sus siglas en inglés) denunciaba: *“En EEUU hay 140.000.000 (ciento cuarenta millones) de personas bajo el umbral de la pobreza, el 43% de la población. La mitad de los menores de edad viven en condiciones de pobreza. Casi la mitad de nuestra población es pobre, y 73 millones de mujeres y niños viven en condiciones de pobreza. Es obligatorio centrar nuestros esfuerzos en erradicar la pobreza y el racismo sistemático en nuestro país”*. Las élites que conforman la dictadura económica, militar y política del mundo, aplastan también a las gentes que viven en el territorio estadounidense. Es el país más desigual, el que tiene más presos del mundo por número de habitantes, el que practica en mayor número la pena de muerte, el que no tiene seguridad social universal, vivienda, el que tiene miles de asesinados al año a consecuencia de los tiroteos, ... ¿qué lugar ocupan el hambre, el secuestro y encarcelamiento de niños, el racismo, ...?

Pero, cualquiera de esos asuntos que ocurra en un país que no le es sumiso, activa a la élite de super ricos para que sus tropas de publicidad anuncien invasión, intervención, sanciones, y si no ha ocurrido lo inventan y anuncian como si hubiese ocurrido. La 3ª flota va para allá; la IV

Marco Rubio subcontrata a Rosa María Payá.

Escrito por Ramón Pedregal Casanova/UCR
Martes, 09 de Octubre de 2018 00:00

Flota se ha puesto en marcha; bloqueo; Freedom II; disparos desde la base militar estadounidense de Rota; bombarderos, venta de armas; ...

Conforme llevan a cabo sus agresiones directas preparan otras para el futuro, y fortalecen cuanto pueden, guardan, protegen, cuidan el espacio ideológico con el que dominan. Invierten cantidades ingentes de dinero en la difusión de esa anomalía que es normalizar la explotación de la mayoría como el espacio de mayor libertad. La sociedad de consumo, con su esencia divisionista, el individualismo, recuerda al propagandista que convence a Pinocho para que se vaya de su casa, del lugar donde es igual al resto, y una vez fuera el engañador le esclaviza.

Desde el Departamento de Estado, la CIA y demás organismos que hacen trabajo ideológico se cambia el contenido de cada concepto, su objetivo es hacer ideología que oscurezca lo social, el respeto, la independencia, la soberanía, el Derecho de los Pueblos, los Derechos Humanos, los Derechos Económicos, políticos, la justicia social, hasta a la democracia -poder del pueblo- le han cambiado su sentido para atribuir el derecho al poder a esa minoría multimillonaria que lo corrompe todo, lo compra, lo vende y, finalmente, lo destroza. Su aparato de propaganda es su primer motor. Las tropas que se dedican a la tarea tergiversadora, cumplen con las tácticas de justificación de la injerencia, entre ese ejército destacan sub contratados extraídos del país a doblegar. La CIA, la NED o cualquier otro organismo dedicado a la guerra sucia compra un traidor, lo entrena, lo conduce, le enseña a hablar con palabras huecas. ¿Conocen la fábula de Samaniego titulada "*Lobos y perros*"?, los lobos convencen a los perros para que colaboren con ellos, les ayuden a entrar donde están las ovejas, y los lobos matan a todas y se ríen de los perros. Un ejemplo concreto fracasado: El vientre aún fecundo del imperio acogió en su día a los fracasados contrarrevolucionarios que se esconden en Miami. De aquellos tiempos, año 1959, a nuestros días, de ese vientre aún fecundo de propaganda capitalista ... ha surgido otra bestia inmundada.

El ultraderechista Marco Rubio y sus cuartelera corte ha venido a enseñar el lenguaje de la traición a una tal Rosa María Payá. El padre de ésta, José Payá Sardiñas, al que mató en julio de 2012 un mal conductor miembro del ultraderechista español Partido Popular, su nombre es Ángel Carromero, protegido de la ultra, Condesa de Bornos y antes Condesa de Murillo, Esperanza Aguirre. A Carromero se le había retirado el carnet de conducir en España, le habían expulsado de una universidad católica por su total falta de asistencia y dedicación, le habían llegado a abrir expediente de expulsión en el ultraderechista Partido Popular, pero la intervención de las manos que le protegían por buen servidor hicieron desaparecer la documentación preparada para el caso. Las protestas de sus correligionarios le han venido señalando como un ineficaz, un oportunista y un manipulador profesional que realizaba tareas sucias, cambiar censos, ocultar información, controlar organismos, colocar socios, todo eso le hizo ser un personaje a quien nadie quería cerca, su historia, que no es para contar aquí, echó raíz en la familia Payá que le tomó como referencia.

Marco Rubio subcontrata a Rosa María Payá.

Escrito por Ramón Pedregal Casanova/UCR
Martes, 09 de Octubre de 2018 00:00

Pero volvamos al punto en el que habíamos dejado a la Payá en manos de Marco Rubio que, especialista en promover contrarrevoluciones en América, saca del vientre imperial a la señora mencionada como directora del ente creado para la ocasión, "Cuba decide", lo que el imperio quiere, con la financiación del Departamento de Estado entregada vía NED. Tras la muerte de su padre, Rosa cogió el testigo del dólar que impulsaba la estructura que se le asignó, Hay un último asunto, el llamado MCL de su padre, ahora dirigido por parte de la familia que vive en España, la acusa de manipuladora y declara que ella no tiene ningún arraigo en Cuba, así lo dice su representante Rodríguez Gil: *"Ni ella ni ese proyecto son conocidos en Cuba y no cuentan con ningún apoyo, ... el MCL no tiene nada que ver con "Cuba decide". Resulta indignante que ella utilice el nombre del líder del MCL para satisfacer sus ambiciones personales de ganar notoriedad y apoyo de personalidades internacionales"*.

El mencionado Marco Rubio, el corsario patibulario (de aviesa condición o aspecto repugnante, que produce horror y espanto, dice la Real Academia de la Lengua de patibulario), que ha manifestado ser amigo de la ejecución rápida, eliminando antes el derecho a objetar porque retrasa la aplicación de la condena, su jefe y amigo, le ha conseguido un asiento entre la mafia de Miami, un palo de gallina junto al bandido Felix Toledo Montero, bien conocido por dirigir la ejecución de actos terroristas contra Cuba. Ahí se la ve.

La vida de ésta chica junto a la NED y la CIA en EEUU contra Cuba, la hace más y más ajena a la isla, la hemos visto acudir por encargo a la delegación cubana con una carta que lleva el nombre de su padre, ahondando más en su condición de pro estadounidense bajo la amistad y protección de Trump, a quien la presentó Marco Rubio.

También es protegida del congresista ultra Lincon Díaz Balart, recibe el respaldo de la Fundación Bacardy, agrupación mafiosa donde las haya, de Daniel Almagro, el repudiado hasta en la misma OEA, a quien escribió otra carta secreta antes del encuentro en Lima de los virreyes del continente sur de EEUU para intervenir contra Venezuela y Cuba, reproduzco los primeros párrafos:

" 4 de enero de 2018.

Señor Luis Leonardo Almagro Lemes.

Secretario General de la Organización de Estados Americanos.

Estimado sr Almagro, como siempre es con gratitud y admiración que le escribo, ...

(para a continuación referirse a su reunión con Marco Rubio, y declara en 9 puntos el resultado de su encuentro):

1. *1. Coincidió (Marco Rubio) conmigo en que Perú no es el país idóneo para ser anfitrión de esta Cumbre, pero que el Departamento de Estado está preparado para manejar esta situación.*
2. *2. Aseguró que Pedro Pablo Kuczynski, además de ser un aliado de Estados Unidos es una persona a la que ellos pueden manejar -y presionar, de ser necesario- para que siga actuando contra Venezuela.*
3. *3. Al igual que usted, Marco Rubio sabe que todos estos presidentes de América Latina son unos corruptos pero hay que seguir utilizándolos mientras resulten útiles contra Venezuela y Cuba.*
4. *4.”*

Imagínense lo que piensa su amigo Almagro, un tipo que de tan mercenario suelta su lengua sin escrúpulos, lo que ha causado el repudio de su persona hasta entre sus allegados, un Carromero más. Almagro, el animador sin disimulo del terrorismo en Venezuela, Nicaragua y Cuba. La lista de amigos de Rosa María Payá se abre a la ultra derecha española, y es Aznar el propagador en su día de la Posición Común contra Cuba en Europa, un individuo denunciado por acompañar a Bush y Blair en la guerra contra Iraq, y recrear la mayor corrupción desde la dictadura franquista en España. Aznar, de quien se ha llegado a asegurar que es un personaje amoral, abrió de par en par la puerta a un tipo de analfabeto político que describió el gran Bertolt Brecht: *“al peor de los bandidos que es el político corrupto, mequetrefe y lacayo de las empresas nacionales y multinacionales”*. ¿Hay alguien de la misma calaña?: Rosa María Payá destaca su amistad con Trump con el que ella misma dice compartir la idea y la práctica de bloquear, presionar, aplastar al pueblo cubano, rendirlo, lo que escribió el sub secretario de Estado estadounidense sobre el bloqueo a Cuba, documento de la CIA del 6 de Abril de 1960: El bloqueo pretende *“debilitar la vida económica de Cuba, negarle dinero y suministros para disminuir los salarios reales y monetarios, a fin de causar hambre, desesperación y el derrocamiento del gobierno”*. El apoyo de Rosa María Payá a semejante acción genocida, el bloqueo es calificado así por los organismos internacionales, es suficiente para saber de ella.

Marco Rubio subcontrata a Rosa María Payá.

Escrito por Ramón Pedregal Casanova/UCR
Martes, 09 de Octubre de 2018 00:00

Pero sigamos aunque sea un poco más. Rosa María Payá, ignorante de lo que sucede en Cuba, se manifiesta en contra de que el pueblo cubano haga su propia Constitución, su Ley de leyes, sus pagadores le han ordenado que hable de “rechazar las reglas del juego”. El complejo financiero-industrial- económico-militar estadounidense no esta de acuerdo con que el pueblo cubano ejercite su derecho a crear su propia norma.

Para seguir cumpliendo con quien le paga, Rosa María Payá en su maniobra propagandística dice *“cuando pueda volver a Cuba”*, ¿es corta de ideas, o, es cínica?, porque ella entra y sale del país sin que nadie se lo impida, y ni siquiera la moleste. Rosa María Payá no siente vergüenza cuando miente, le ocurre lo mismo que a Carromero, a Aznar, a Marco Rubio, a Trump; aún es joven, se lo debía hacer mirar.

A ella le gustaría ser una refugiada, pero le es imposible encarnarse en una refugiada, no conoce la huida, el hambre, el miedo, el frío, las alteraciones de todo tipo que sufre por dentro y por fuera una persona que busca refugio, no sabe lo que eso significa, ella sólo conoce a los mafiosos que se esconden en Miami, y esos no son refugiados, son anti demócratas, son amorales, son corruptos, son terroristas, o le gustan los conseguidores de guerras, Aznar, Marco Rubio, Almagro, Trump, ...

Según las últimas noticias, sus amigos la preparan un recorrido por premios como los que la CIA y la NED prepararon a Y. Sánchez. En esa dirección la llevan. Curioso que el Václav Havel se anuncie como un premio que se entrega por “acciones excepcionales de la sociedad civil en la defensa de los derechos humanos dentro y fuera de Europa”, cuando la “acción excepcional” es la de recibir dinero del presupuesto del Departamento de Estado del imperio, que no le paga a cualquiera.

“El vientre es aún fecundo, del cual ha surgido la bestia inmundada”.

Ramón Pedregal Casanova es autor de los libros: “Gaza 51 días”, “Palestina. Crónicas de vida y Resistencia”, “Dietario de Crisis”, “Belver Yin en la perspectiva de género y Jesús Ferrero”, y

Marco Rubio subcontrata a Rosa María Payá.

Escrito por Ramón Pedregal Casanova/UCR
Martes, 09 de Octubre de 2018 00:00

“Siete Novelas de la Memoria Histórica. Posfacios”. Presidente de la Asociación Europea de Cooperación Internacional y Estudios Sociales AMANE. Miembro de la Comisión Europea de Apoyo a los Prisioneros Palestinos.